
令和５年度 1学期  保護者による学校評価 

鹿屋市立串良中学校  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

１９ 学校に対するご意見・ご要望 

●高校説明会について、今年は子どもの隣で参加する形になり、その後の家庭での進学の話題を

もつきっかけにもなり、成果があったように思う。ただ、日程が２日連続ということで参加が難

しい家庭もあったと聞いています。 

●まだ中学校の事がよくわかりません。 

●漢字検定の実施の案内が試験三日前でビックリしました！ 

●設問５について→一部の授業で説明がわかり難いと言っています。わからないので質問すると、

書かれている文章を読むだけで、不明点の解消になってないようです。友達に聞いたり、塾の先

生に教わりながらクリアしている状態です。 

●PTA総会時に、去年の 3 年生で私立高校入試で不合格者が出て、非常にショックだったという

話があった。しかし、そんな事を言う必要があるのか疑問を抱いた。また、1番ショックだったの

は本人であり、親だと思った。また、今では私立＝滑り止めではないと思う。色んな意味で配慮

の欠ける発言だったと個人的に思う。 

 

４段階評価のうち最も良い評価「あてはまる」を選択した割合（％）の昨年との比較 

設問 

番号 
質問内容 

令和４年 

１学期 

令和５年 

１学期 
昨年との差 

13 学校による心の教育 38.9 56 17.1 

11 学校の保健・安全指導 40 56 16 

7 家庭での挨拶・服装・言葉遣い 42.2 58 15.8 

8 家庭でのメディアルール 21.1 36 14.9 

12 診断結果に基づく早期治療 53.3 68 14.7 

18 保護者の意見を聞く機会 37.8 52 14.2 



9 家庭での読書 11.1 24 12.9 

17 PTA 活動・地域活動への参加 27.8 40 12.2 

5 授業のわかりやすさ 8.9 20 11.1 

10 学校の体力向上指導 35.6 44 8.4 

3 教育方針・教育活動の情報開示 48.9 56 7.1 

16 最適な学び方・学びの場の提供 34.4 40 5.6 

15 学校の環境美化 61.1 66 4.9 

4 規則正しい家庭生活 13.3 16 2.7 

6 家庭学習への指導 32.2 32 -0.2 

14 進路情報の提供 26.7 24 -2.7 

 

○多くの設問で昨年度の評価を上回る結果になりました。２学期以降も課題を解決し，良い状況

を維持できるよう職員一同取り組んで参ります。 

○昨年度と比較して回答率が低くなりました。次回２学期末調査での，ご協力よろしくお願いし

ます。 


